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En sesión celebrada el día 11 de octubre de
1994, la Mesa del Parlamento de Navarra adoptó,
entre otros, el siguiente Acuerdo:

“En ejercicio de la iniciativa legislativa que le
reconoce el artículo 19.1.a) de la Ley Orgánica de
Reintegración y Amejoramiento del Régimen Foral
de Navarra, la Diputación Foral, por Acuerdo de 3
de octubre de 1994, ha remitido al Parlamento de
Navarra el proyecto de Ley Foral por la que se
regula la obligación de comunicación de determina-
dos datos a requerimiento de las Comisiones de
Investigación del Parlamento de Navarra.

En su virtud, de conformidad con lo dispuesto
en el artículo 122 del Reglamento de la Cámara,
previa audiencia de la Junta de Portavoces,

SE ACUERDA:

 

Primero. Disponer que el proyecto de Ley
Foral por la que se regula la obligación de comuni-
cación de determinados datos a requerimiento de
las Comisiones de Investigación del Parlamento de
Navarra se tramite por el procedimiento ordinario.

Segundo. Atribuir la competencia para dicta-
minar sobre el referido proyecto a la Comisión de
Economía y Hacienda.

Tercero. Ordenar su publicación en el Boletín
Oficial del Parlamento de Navarra.

A partir de la publicación del proyecto se abre
un plazo de quince días hábiles, que finalizará
el día 4 de noviembre de 1994, a las 12 horas,
durante el cual los Grupos Parlamentarios y los
Parlamentarios Forales podrán formular enmien-
das al mismo, de conformidad con lo dispuesto en
el artículo 123 del Reglamento.”

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

Proyecto de Ley Foral por la que se regula
la obligación de comunicación de determi-
nados datos a requerimiento de las Comi-
siones de Investigación del Parlamento de

Navarra

La normativa fiscal establece que los datos
con trascendencia tributaria facilitados por terce-
ros sólo podrán utilizarse para fines tributarios,
obligando al más estricto y completo sigilo para
las autoridades y funcionarios que tuviesen cono-
cimiento de los mismos. Dicha normativa no esta-
blece disposiciones similares relativas a los datos
facilitados por el propio contribuyente, si bien esto
no parece que pueda hacer presumir la existencia
de un menor grado de protección, puesto que
dichos datos son secretos ya que afectan a su
intimidad.

La Constitución Española, en su artículo 18,
reconoce el derecho fundamental a la intimidad
personal y familiar, derecho que se encuentra
protegido en la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de
mayo, estableciendo en el número 2 de su artícu-
lo 2º que no se apreciará la existencia de intromi-
sión ilegítima en el ámbito protegido cuando estu-
viese expresamente autorizada por Ley.

La presente Ley Foral tiene como objetivo el
que los datos o documentos, que obren en poder
de la Hacienda Pública de Navarra para el cumpli-
miento de sus fines tributarios, puedan ser trasla-
dados al Parlamento de Navarra cuando una
Comisión de Investigación lo requiera respecto a
determinadas personas que desempeñen o
hubieran desempeñado cargos públicos, siempre
que el objeto de la investigación tenga relación
con su función. Por ello se establece el deber de
comunicar dichos datos o documentos, tanto si
los mismos proceden de los propios sujetos pasi-
vos, como si han sido obtenidos a través de terce-
ros, o como consecuencia de actuaciones de

Serie A:
PROYECTOS DE LEY FORAL

Proyecto de Ley Foral por la que se regula la obligación de comunicación
de determinados datos a requerimiento de las Comisiones de Investiga-
ción del Parlamento de Navarra
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comprobación o investigación llevadas a cabo por
la propia Administración.

Se trata así de atender a la demanda social
existente y de favorecer el mejor funcionamiento
de las Instituciones y, en particular, las de carác-
ter parlamentario, como son las Comisiones de
Investigación del Parlamento de Navarra.

Artículo único. El Departamento de Econo-
mía y Hacienda deberá proporcionar cuantas
declaraciones tributarias, datos, informes y ante-
cedentes obren en su poder, así como la docu-
mentación en la que, en su caso, se hayan mate-
rial izado actuaciones de comprobación e
investigación, que le sean requeridos por las
Comisiones a las que se refiere el artículo 59 del
Reglamento del Parlamento de Navarra, siempre
que concurran las condiciones siguientes:

Primera. Que se refieran a personas que
desempeñen o hubiesen desempeñado por elec-
ción o nombramiento alguno de los siguientes
cargos:

a) Miembros del Gobierno de Navarra.

b) Miembros electos de las Entidades Locales
de Navarra.

c) Directores Generales de los Departamentos
de la Administración de la Comunidad Foral.

d) Miembros de los Gabinetes del Presidente y
de los Consejeros del Gobierno de Navarra.

e) Titulares de puestos de trabajo de libre
designación en los Organismos Autónomos y
Entes Públicos de derecho privado dependientes
de la Comunidad Foral, salvo aquellos que nece-
sariamente deban proveerse entre funcionarios.

f) Presidentes, Directores Ejecutivos o equiva-
lentes de las sociedades públicas de la Comuni-
dad Foral y de las Entidades Locales de Navarra.

Segunda. Que el objeto de la investigación
tenga relación con el desempeño de aquellos car-
gos.

Tercera. Que dichas Comisiones entendieran
que sin tales datos, informes, antecedentes,
expedientes y documentos no sería posible cum-
plir la función para la que fueron creadas.

Disposición Final

La presente Ley Foral entrará en vigor el
mismo día de su publicación en el Boletín Oficial
de Navarra.

Proyecto de Ley Foral de concesión de un crédito extraordinario para el
Departamento de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo

En sesión celebrada el día 11 de octubre de
1994, la Mesa del Parlamento de Navarra adoptó,
entre otros, el siguiente Acuerdo:

“En ejercicio de la iniciativa legislativa que le
reconoce el artículo 19.1.a) de la Ley Orgánica de
Reintegración y Amejoramiento del Régimen
Foral de Navarra, la Diputación Foral, por Acuer-
do de 3 de octubre de 1994, ha remitido al Parla-
mento de Navarra el proyecto de Ley Foral de
concesión de un crédito extraordinario para el
Departamento de Industria, Comercio, Turismo y
Trabajo.

En su virtud, de conformidad con lo dispuesto
en el artículo 153 del Reglamento de la Cámara, y
de acuerdo con la Junta de Portavoces, 

SE ACUERDA:

Primero. Someter a la consideración del
Pleno de la Cámara la tramitación directa y en
lectura única del proyecto de Ley Foral de conce-

sión de un crédito extraordinario para el Departa-
mento de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

Segundo. Ordenar la publicación del referido
proyecto en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.”

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

Proyecto de Ley Foral de concesión
de un crédito extraordinario para el
Departamento de Industria, Comer-

cio, Turismo y Trabajo

En la Ley de Presupuestos Generales de
Navarra para 1994 figura la partida “Transferen-
cias de capital al Consorcio de Bértiz”, introducida
por enmienda parlamentaria para financiar los
proyectos de inversiones del Consorcio y dotada
con un crédito de 30.000.000 pesetas.
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Al presentar el Consorcio las acciones realiza-
das ante la Dirección General de Comercio y
Turismo se detecta que únicamente 8.250.013
pesetas corresponden a gastos de inversión y el
resto, 21.749.987 pesetas, constituyen gastos
corrientes, lo que hace imposible financiarlas con
cargo a la mencionada partida.

En consecuencia, para atender estas necesi-
dades se concede un crédito extraordinario, de
conformidad con lo establecido en el artículo 44
de la Ley Foral 8/1988, de la Hacienda Pública de
Navarra.

Artículo1.º Se concede un crédito extraordina-
rio por importe de 21.749.987 pesetas para aten-
der el pago al Consorcio de Bértiz de los gastos
corrientes presentados. Este crédito extraordina-

rio se aplicará al Presupuesto en vigor, habilitán-
dose una nueva partida presupuestaria, en el pro-
yecto 50001, denominada “Transferencias
corrientes al Consorcio de Bértiz”, cuyos códigos
orgánico, económico y funcional son los siguien-
tes: 82210-7512 y por importe de 21.749.987
pesetas.

Artículo 2.º La financiación se este crédito
extraordinario se efectuará con cargo a la partida
82210-7459-7512, proyecto 50001, línea 28761-2,
denominada “Transferencias de capital al Consor-
cio de Bértiz”.

Disposición Final

La presente Ley Foral entrará en vigor el día
siguiente a su publicación en el Boletín Oficial de
Navarra.



B. O. del Parlamento de Navarra / III Legislatura Núm. 60 / 15 de octubre de 1994

6

Proposición de Ley Foral de derogación de la Ley Foral de Organos Recto-
res de las Cajas de Ahorros de Navarra de 7/87

 

PRESENTADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. PATXI ZABALETA ZABALETA

En sesión celebrada el día 11 de octubre de
1994, la Mesa del Parlamento de Navarra adoptó,
entre otros, el siguiente Acuerdo:

“En ejercicio de la iniciativa legislativa que le
reconoce el artículo 19.1.b) de la Ley Orgánica de
Reintegración y Amejoramiento del Régimen
Foral de Navarra, el Parlamentario Foral Ilmo Sr.
D. Patxi Zabaleta Zabaleta ha presentado la pro-
posición de Ley Foral de derogación de la Ley
Foral de Organos Rectores de las Cajas de Aho-
rros de Navarra de 7/87.

En su virtud, de conformidad con lo dispuesto
en el artículo 142 del Reglamento de la Cámara,
previa audiencia de la Junta de Portavoces:

SE ACUERDA:

Primero. Ordenar la publicación de la proposi-
ción de Ley Foral de derogación de la Ley Foral
de Organos Rectores de las Cajas de Ahorros de
Navarra de 7/87 en el Boletín Oficial del Parlamen-
to de Navarra.

Segundo. Remitir la referida proposición de
Ley Foral al Gobierno de Navarra a los efectos
previstos en el artículo 142.2 del Reglamento”.

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

Proposición de Ley Foral de deroga-
ción de la Ley Foral de Organos Rec-

tores de las Cajas de Ahorros de
Navarra de 7/87

ANTECEDENTES Y EXPOSICION DE MOTIVOS

1.- COMPETENCIA DE NAVARRA.- La Ley
Orgánica de Reintegración y Amejoramiento del
Régimen Foral de Navarra establece en su artícu-
lo 56 que “de acuerdo con las bases y a la orde-
nación de la actividad económica general y del
Estado, corresponde a la Comunidad Foral de
Navarra en los términos de los pertinentes pre-

ceptos constitucionales la competencia exclusiva”
entre otras materias la regulación de las “Cajas de
Ahorro, sin perjuicio del régimen especial de con-
venios en esta materia” (Art. 56, f, del Amejora-
miento).

La Ley Foral de órganos rectores de Cajas de
Ahorro de Navarra, de 21 de abril de 1987, y el
Decreto Foral número 131/87, de 12 de junio, que
desarrolla dicha Ley Foral, fueron promulgados
en desarrollo normativo de dicha competencia, tal
como expresamente indican en sus respectivos
prólogos y también con el objeto expreso de pro-
ceder a la democratización de dichas entidades.

2.- INCUMPLIMIENTO DE LA LEY PROMUL-
GADA.- Sin embargo, dicha Ley Foral, aunque se
halla formalmente vigente, no ha sido aplicada.
Se ha aducido para su inaplicación fáctica la
razón de la existencia de un “convenio” entre el
Estado y Navarra en relación con la Caja de Aho-
rros de Navarra, que hubiese quedado conculca-
do con su puesta en vigor.

Sin embargo, ni en las actas de discusión de
dicha Ley foral, ni en ningún informe técnico, ni en
ninguna resolución oficial del Parlamento Foral
hemos podido encontrar la constatación de que
tal argumento pueda enervar y dejar fuera de
vigencia a una norma foral del rango de la ley.

Además la actual situación, calificable como
de “alegalidad”, ha ocasionado que el debate
sobre la unificación de las cajas, sobre su redi-
mensionación y funcionalidad haya quedado rele-
gado.

De hecho, no se han democratizado los órga-
nos de gobierno de las Cajas, habiendo quedado
Navarra atrasada y relegada a ese respecto. La
consecuencia de esta historia es que algunas
fuerzas políticas como Herri Batasuna hayan
resultado excluidas de los órganos de gobierno
de tales entidades.

Serie B:
PROPOSICIONES DE LEY FORAL
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La falta de democratización de los órganos de
gobierno de las Cajas de Ahorro ha redundado
por otra parte en una dejación de las competen-
cias de autogobierno de esta Comunidad y ade-
más en la ausencia de representación en dicho
órgano de gobierno de muchos de los sectores
sociales implicados en dichas entidades. En la
práctica se ha dado un inconfesado continuismo
orgánico y funcional con las costumbres y actua-
ciones del antiguo régimen.

3.- REPERCUSIONES EN LA DIGNIDAD
POLITICA DEL PARLAMENTO FORAL.- La digni-
dad del Parlamento está adoleciendo como con-
secuencia de la falta de toma en consideración de
una norma emanada del mismo.

El transigir y continuar en esta situación con-
culca la seguridad jurídica.

Hubiera procedido y procede la anulación y
denuncia de cualquier convenio que impida la
puesta en vigencia de una ley.

Artículo Unico.- Se deroga y dejan sin efecto
la Ley Foral de órganos rectores de las Cajas de
Ahorro de Navarra 7/87, de 21 de abril de 1987.

Disposición Transitoria

Esta Ley Foral entrará en vigor al día siguiente
de su publicación en el B.O.N.

En Iruñea, a 7 de octubre de 1994

El Parlamentario Foral: Patxi Zabaleta Zabaleta
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La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 11 de octubre de 1994,
acordó admitir a trámite la moción presentada por
los Grupos Parlamentarios «Socialistas del Parla-
mento de Navarra», «Herri Batasuna» y «Mixto-
Izquierda Unida», sobre el programa de Atención
Primaria de Salud, ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento de Navarra y dispo-
ner que el debate y votación de la misma tenga
lugar en la Comisión de Sanidad y Asistencia
Social. De conformidad con lo dispuesto en el
artículo 192 del Reglamento, los Grupos Parla-
mentarios y los Parlamentarios Forales podrán
presentar enmiendas antes de las doce horas del
día del comienzo de la sesión en que haya de
debatirse.

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

TEXTO DE LA MOCION

Los Grupos Parlamentarios Socialistas del
Parlamento de Navarra, Mixto-Izquierda Unida y
Herri Batasuna, de conformidad con el artículo
190 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
presentan la siguiente moción.

Motivación:

El programa de desarrollo de la Atención Pri-
maria de Salud fue devuelto al Gobierno por
acuerdo mayoritario de la Comisión de Sanidad y
Asistencia Social de este Parlamento. Si embar-
go, no fue posible introducir en dicho acuerdo
todos los puntos de consenso que considerába-
mos necesarios que el Gobierno tuviera en cuen-
ta a la hora de la ejecución de un nuevo programa
de Atención Primaria de Salud.

Es por ello que los Grupos firmantes propone-
mos la siguiente moción para ser tramitada ante
la Comisión de Sanidad y Asistencia Social.

Propuesta de acuerdo:

El Parlamento de Navarra insta al Gobierno a
ejecutar un nuevo programa de desarrollo de
Atención Primaria en base a los siguientes crite-
rios y requisitos:

1.- El acuerdo con los representantes legales
de los trabajadores en las materias propias de
personal en base a la Ley Foral 11/92, de 20 de
octubre, en su Disposición Adicional Cuarta. Es
necesario que el Plan cuente con el mayor con-
senso posible entre los profesionales de la salud
y la satisfacción de los usuarios de la sanidad
pública.

2.- Concreción de la ubicación y calendario
provisional para completar la red de centros de
salud en Pamplona (específicamene los relativos
al II Ensanche y San Juan).

3.- Definición clara y concisa del concepto de
Atención Continuada y Urgencias.

4.- Mayor concreción de la función a desempe-
ñar por el SEU en cuanto a su composición y
tareas a desarrollar.

5.- Realización en el plazo de dos meses de
un estudio de necesidades en base al cual se
hará la planificación que asegure la misma cali-
dad de atención en todo el horario de trabajo.

6.- Realización en el plazo de dos meses de
un estudio de rentabilidad de los centros de salud
que han venido funcionando en los últimos meses
hasta las 20 horas.

7.- Realización en el plazo de dos meses de
una evaluación de la asistencia primaria durante
los ocho años que viene funcionando, evaluación
del trabajo desarrollado, asistencia programada,
equipos, organización, funcionamiento, resultados
y actualización de objetivos.

8.- Definición de los criterios de diferenciación
entre unas zonas y otras con relación a sus espe-
cificidades respecto de las necesidades de aten-

Serie E:
INTERPELACIONES Y MOCIONES

Moción sobre el programa de Atención Primaria de Salud

PRESENTADA POR LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS «SOCIALISTAS DEL PARLAMENTO
DE NAVARRA», «HERRI BATASUNA» Y «MIXTO-IZQUIERDA UNIDA»
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ción urgente: distancias, isócronas, dispersión
geográfica, características demográficas, número
de profesionales de plantilla, etc.

9.- Remitir el nuevo programa en el menor
tiempo posible y nunca superior a dos meses.

En Pamplona, a 5 de octubre de 1994

Los Portavoces: Aladino Colín Rodríguez,
Patxi Zabaleta Zabaleta, Félix Mª Taberna Mon-
zón
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La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 11 de octubre de 1994,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. Martín Landa
Marco sobre el desdoblamiento de la carretera N-
232, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena
su publicación en el Boletín Oficial del Parla-
mento de Navarra.

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

TEXTO DE LA PREGUNTA

Martín Landa Marco, Parlamentario Foral ads-
crito al Grupo Parlamentario Mixto-Izquierda
Unida, al amparo de lo establecido en el Regla-
mento del Parlamento de Navarra, formula para
su contestación por escrito la siguiente pregunta.

La Carretera N-232, según los últimos datos,
supera los 10.000 vehículos/día en el tramo nava-
rro entre Alfaro y Cortes a su paso por el término
municipal de Tudela, siendo la carretera que
soporta el más alto porcentaje en tránsito de vehí-
culos pesados, con un ratio próximo al 50 por
ciento.

En febrero de 1993, en pregunta parlamentaria
que fue contestada el 30 de marzo, le manifesta-
ba mi interés por saber cuándo iba a poder aco-
meterse el necesario desdoblamiento.

En su respuesta el Consejero de Obras Públi-
cas señalaba la voluntad de proceder a la redac-
ción del oportuno proyecto dentro de 1994 para el
desdoblamiento de la carretera N-232 a su paso
como variante de Tudela, sin descartar, además,
la posibilidad de ampliar ese desdoblamiento
hasta los límites de La Rioja y Aragón.

Estando ya en el último trimeste del año 94,
interesa saber:

1º.- Si ya ha sido realizado el proyecto de des-
doblamiento de la N-232 y, en su caso, qué previ-
siones se contemplan, tanto en lo que respecta al
período de ejecución como al tramo contemplado,
coste, etcétera.

2º.- Caso de que no hubiese sido realizado
todavía el proyecto comprometido en marzo de
1993 en respuesta a una pregunta de este mismo
Parlamentario, interesa saber en qué plazo se
piensa ejecutar el mismo y con qué directrices se
va a proceder a su encargo, tramo contemplado,
plazo de ejecución, etcétera.

Pamplona, 4 de octubre de 1994

El Parlamentario Foral: Martín Landa Marco

Serie F:
PREGUNTAS

Pregunta sobre el desdoblamiento de la carretera N-232

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. MARTIN LANDA MARCO

Pregunta sobre la partida “Cofinanciación por cierre Reglamento CEE
1118/88 (FEOGA)”

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. MARTIN LANDA MARCO

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 11 de octubre de 1994,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por

el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. Martín Landa
Marco sobre la partida “Cofinanciación por cierre
Reglamento CEE 1118/88 (FEOGA)”, para la que
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se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena
su publicación en el Boletín Oficial del Parla-
mento de Navarra.

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

TEXTO DE LA PREGUNTA

Martín Landa Marco, Parlamentario Foral ads-
crito al Grupo Parlamentario Mixto-Izquierda
Unida, al amparo de lo establecido en el Regla-

mento del Parlamento de Navarra, formula para
su contestación por escrito la siguiente pregunta.

¿Cuánto dinero estaba previsto recibir a través
de la partida denominada “Cofinanciación por cie-
rre Reglamento CEE 1118/88 (FEOGA)”, partida
71400-7902, proyecto 20001, línea 36585-8, y
cuánto se ha recibido en realidad?

Pamplona, 4 de octubre de 1994

El Parlamentario Foral: Martín Landa Marco

Pregunta sobre la partida “Convenio asistencia religiosa católica”

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. MARTIN LANDA MARCO

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 11 de octubre de 1994,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. Martín Landa
Marco sobre la partida “Convenio asistencia reli-
giosa católica”, para la que se solicita respuesta
por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena
su publicación en el Boletín Oficial del Parla-
mento de Navarra.

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

TEXTO DE LA PREGUNTA

Martín Landa Marco, Parlamentario Foral
adscrito al Grupo Parlamentario Mixto-Izquierda

Unida, al amparo de lo establecido en el Regla-
mento del Parlamento de Navarra, formula para
su contestación por escrito la siguiente pregun-
ta.

¿Cuáles han sido los motivos para la necesi-
dad de proceder a la solicitud de transferencias
de crédito en favor de las partidas “Convenio asis-
tencia religiosa católica”, líneas 17200-9, 17660-
8, 19330-8?

- ¿No estaba presupuestado correctamente?

- ¿Se han producido desajustes o cambios?

- ¿Cuáles y por qué causas?

Pamplona, 4 de octubre de 1994

El Parlamentario Foral: Martín Landa Marco

Pregunta sobre la partida “Festivales de Navarra y otros programas artís-
ticos especiales”

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. MARTIN LANDA MARCO

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 11 de octubre de 1994,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. Martín Landa
Marco sobre la partida “Festivales de Navarra y
otros programas artísticos especiales”, para la
que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena
su publicación en el Boletín Oficial del Parla-
mento de Navarra.

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid
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TEXTO DE LA PREGUNTA

Martín Landa Marco, Parlamentario Foral
adscrito al Grupo Parlamentario Mixto-Izquierda
Unida, al amparo de lo establecido en el Regla-
mento del Parlamento de Navarra, formula para
su contestación por escrito la siguiente pregun-
ta.

¿Cuáles han sido los motivos que han hecho
necesarias las transferencias de crédito por
importe de 25 millones de pesetas a la partida

denominada “Festivales de Navarra y otros Pro-
gramas Artísticos Especiales”, línea 12950-2?

¿Se contrataron más actividades de las pre-
vistas inicialmente? Si es así, ¿cuáles y por qué
razón?

¿Hubo gastos no previstos inicialmente? Si
es así, ¿cuáles y por qué razón?

Pamplona, 4 de octubre de 1994

El Parlamentario Foral: Martín Landa Marco

Pregunta sobre la elaboración de un estudio de equipamientos culturales
de Navarra

FORMULADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO «SOCIALISTAS DEL PARLAMENTO DE NAVARRA»

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 11 de octubre de 1994,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Grupo Parlamentario «Socialistas del Parla-
mento de Navarra» sobre la elaboración de un
estudio de equipamientos culturales de Navarra,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena
su publicación en el Boletín Oficial del Parla-
mento de Navarra.

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

TEXTO DE LA PREGUNTA

D. Aladino Colín Rodríguez, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialistas del Parlamento
de Navarra, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 181 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, formula para su contestación por escri-
to la siguiente pregunta.

En respuesta a una pregunta anterior de este
Grupo, refer ida a las casas de cultura, el
Gobierno señaló que esa política está pendiente
“de la elaboración de un completo estudio de
equipamientos culturales de Navarra que en la
actualidad está elaborando la Dirección General
de Cultura-Institución Príncipe de Viana”.

Dado el interés y desconocimiento existente
sobre este tema, interesa conocer:

1º.- ¿Quién ha encargado dicho estudio?

2º.- ¿Qué rango administrat ivo t iene el
encargo?

3º.- ¿Quiénes son los responsables de lle-
varlo a la práctica? Si son funcionarios, señále-
se. Si es empresa externa, ¿mediante qué pro-
cedimiento se ha contratado?

4º.- ¿Cuándo se inició tal estudio? ¿Cuándo
está prevista su terminación?

5º.- ¿Cuáles son las características básicas
del estudio? En caso de haber varias fases, ¿en
cuál se trabaja actualmente?

6º.- ¿Qué características tiene dicho conve-
nio?

7º.- ¿Quiénes son los interlocutores del
Ministerio?

8º.- ¿Cuántas reuniones se han celebrado y
con qué asistentes?

9º.- ¿En qué proceso se encuentra dicho
convenio?

En Pamplona, a 4 de octubre de 1994

El Portavoz: Aladino Colín Rodríguez
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La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 11 de octubre de 1994,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Grupo Parlamentario «Socialistas del Parla-
mento de Navarra» sobre la Orden Foral 132/94,
de 25 de abril, que convocó concurso de méritos
para el acceso a la función inspectora, para la
que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena
su publicación en el Boletín Oficial del Parla-
mento de Navarra.

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

TEXTO DE LA PREGUNTA

D. Aladino Colín Rodríguez, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialistas del Parlamento
de Navarra, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 181 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, formula para su contestación por escri-
to la siguiente pregunta.

La Orden Foral 132/94, de 25 de abril, con-
vocó concurso de méritos para el acceso a la
función inspectora entre funcionarios docentes
con tres plazas.

1.- Docentes con diploma EGA y especializa-
ción en letras.

2.- Docentes con título profesional de músi-
ca.

3.- Docentes especialistas de informática,
administrativo, electricidad, electrónica o metal.

La Orden Foral 368/94, de 7 de septiembre,
resuelve el concurso con el nombramiento de
Félix Otano Zaratiegui como inspector.

A la vista de todo ello, interesa conocer:

1º.- Solicitantes de cada una de las plazas
presentadas a concurso.

2º.- Tribunales que juzgaron las plazas.

3º.- Grupo al que se adjudica la plaza de
Félix Otano.

4º.- Razones de la no adjudicación de las
dos restantes.

5º.- Plantilla teórica de la inspección en
Navarra.

6º.- Plantilla real.

7º.- Criterios para seleccionar a los inspecto-
res extraordinarios.

8º.- Previsiones de plantilla en el corto y
medio plazo a la vista de la implantación de la
LOGSE.

9º.- Definición del perfil de la inspección que
se pretende.

En Pamplona, a 4 de octubre de 1994

El Portavoz: Aladino Colín Rodríguez

Pregunta sobre la Orden Foral 132/94, de 25 de abril, que convocó concur-
so de méritos para el acceso a la función inspectora

FORMULADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO «SOCIALISTAS DEL PARLAMENTO DE NAVARRA»

Pregunta sobre el incremento en la partida denominada “Promociones y
Congresos”

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. MARTIN LANDA MARCO

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 11 de octubre de 1994,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. Martín Landa
Marco sobre el incremento en la partida denomi-
nada “Promociones y Congresos”, para la que se
solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena

su publicación en el Boletín Oficial del Parla-

mento de Navarra.

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid
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TEXTO DE LA PREGUNTA

Martín Landa Marco, Parlamentario Foral
adscrito al Grupo Parlamentario Mixto-Izquierda
Unida, al amparo de lo establecido en el Regla-
mento del Parlamento de Navarra, formula para
su contestación por escrito la siguiente pregun-
ta.

¿Cuál ha sido el motivo de tener que incre-
mentar la partida denominada “Promociones y

Congresos” mediante transferencia de crédito
solicitada por el Departamento de Industria,
Comercio, Turismo y Trabajo, aminorando para
ello la partida denominada “Transferencias para
inversiones de iniciativa municipal en el Plan de
infraestructuras turísticas”.

Pamplona, 6 de octubre de 1994

El Parlamentario Foral: Martín Landa Marco

Pregunta sobre la exclusión de algunos medicamentos de la Seguridad Social

FORMULADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO «MIXTO-IZQUIERDA UNIDA»

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 11 de octubre de 1994,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Grupo Parlamentario «Mixto-Izquierda Unida»
sobre la exclusión de algunos medicamentos de
la Seguridad Social, para la que se solicita res-
puesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena
su publicación en el Boletín Oficial del Parla-
mento de Navarra.

Pamplona, 13 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

TEXTO DE LA PREGUNTA

Felix Mª Taberna Monzón, portavoz del
Grupo Parlamentario Mixto-Izquierda Unida, al
amparo de lo establecido en el Reglamento del
Parlamento de Navarra, formula para su contes-
tación por escrito la siguiente pregunta:

- ¿Cuál va a ser el ahorro en los Presupues-
tos del 95 en materia de medicamentos a raíz
de la exclusión de algunos de ellos de la Seguri-
dad Social y a raíz de la disminución del benefi-
cio en determinados productos farmacéuticos?

Pamplona, 10 de octubre de 1994

El Portavoz: Felix Mª Taberna Monzón

Pregunta sobre la concurrencia de pensiones públicas que superen el tope
máximo establecido

CONTESTACION DE LA DIPUTACION FORAL

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 110.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Grupo Parla-
mentario «Mixto-Izquierda Unida» sobre la concu-
rrencia de pensiones públicas que superen el
tope máximo establecido, publicada en el Boletín
Oficial del Parlamento de Navarra núm. 45, de 30
de junio de 1994.

Pamplona, 6 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

CONTESTACION

En contestación a la pregunta formulada por el
Grupo Parlamentario "Mixto-Izquierda Unida",
sobre cumplimiento de lo establecido en la Ley de
Presupuestos del Estado en lo relativo a pensio-
nes, el Consejero de Presidencia que suscribe ha
de manifestar lo siguiente:

1) ¿Cumple el Gobierno de Navarra con su
obligación, como Entidad responsable, a tenor de
lo establecido en la Ley 4/90, de minorar las pen-
siones que reconoce cuando existe concurrencia
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con otras pensiones públicas y se supera el máxi-
mo establecido?

- La normativa foral no fija ningún límite o tope
a las pensiones que reconoce a los funcionarios
acogidos a la Caja de Jubilaciones y Pensiones,
ni tampoco establece la minoración de aquellas
pensiones que superen el mínimo determinado
por la normativa estatal, cuando existe concurren-
cia con otras pensiones públicas. Se tiene conoci-
miento que, en estos casos, la Administración del
Estado es la que procede a minorar la cuantía de
la pensión por ella abonada.

El único precedente normativo, en cuanto a
limitación relativa a pensiones en la Administra-
ción de la Comunidad Foral, figura en la Ley Foral
21/1984, de 29 de diciembre, de Presupuestos
Generales de Navarra para el ejercicio de 1985,
cuyo artículo 12 exceptuaba del incremento anual
general, entre otras, a las pensiones de las clases
pasivas de las Administraciones Públicas de
Navarra, cuya cuantía mensual -ya fueran únicas
o en concurrencia con otras de las Administracio-
nes Públicas- fuera igual o superior a 187.950
pesetas.

Contra la aplicación de dicha limitación un
grupo de funcionarios interpuso recurso conten-
cioso-administrativo, por los trámites de la Ley
62/1978, de 27 de diciembre, de protección juris-
diccional de los derechos de la persona. Seguido
el proceso por todos sus trámites, la Sala, por
Auto de 18 de junio de 1985, acordó plantear
cuestión de inconstitucionalidad.

El Tribunal Constitucional en Sentencia de 30
de mayo de 1990 decidió desestimar la cuestión
planteada y el Tribunal Superior de Justicia de
Navarra en Sentencia de 9 de octubre de 1990
desestimó, a su vez, los recursos interpuestos por
los funcionarios.

Quizá motivado por la cuestión de inconstitu-
cionalidad planteada en 1985, la limitación del
artículo 12 de la Ley de Presupuestos de 1985 no
ha sido recogida legalmente en ningún otro ejerci-
cio posterior.

2) ¿Cuántas personas y por qué importe están
cobrando las pensiones que concurren con otras
públicas, en los casos en que la suma de esas
pensiones concurrentes superan el tope estable-
cido?

- Por las razones expuestas en el punto ante-
rior, el dato que se solicita no ha sido preciso,
hasta la fecha, para realizar la gestión correspon-
diente en esta Administración, por lo que se des-
conoce el número de personas afectadas y los
importes.

3) ¿Comunica el Gobierno de Navarra la con-
cesión de sus pensiones al Banco de Datos del
INSS?

- El Gobierno de Navarra ha facilitado puntual-
mente la información que le ha sido solicitada
tanto por el INSS como por cualquier otro Orga-
nismo o Ministerio de la Administración del Estado
sobre casos concretos relativos a fecha inicial de
devengo de la pensión, cuantía de la misma, etc..

Unicamente ha existido el problema de la con-
creción del soporte informático que precisaba el
Banco de Datos del INSS para pasarles periódi-
camente toda la información actualizada, cuestión
que se planteó al remitir dicha Entidad, en un
determinado momento, unas fichas de control de
incidencias que afectaban a un elevado número
de registros que dificultaba el tratamiento manual. 

Como fruto de las conversaciones telefónicas
mantenidas con el Servicio de Ordenación Admi-
nistrativa del INSS, según nos han informado
recientemente, en breve nos remitirán las caracte-
rísticas técnicas de dicho soporte informático para
que se les pueda suministrar dicha información
regularmente.

Es cuanto tengo el honor de informar en cum-
plimiento de lo dispuesto en el artículo 187 del
Reglamento de la Cámara.

Pamplona, 4 de octubre de 1994.

El Consejero de Presidencia: Miguel Sanz
Sesma
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 110.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamenta-
rio Foral Ilmo. Sr. D. Federico Tajadura Iso sobre
el concurso de suelo público para 1994, publicada
en el Boletín Oficial del Parlamento de Navarra
núm. 53, de 15 de septiembre de 1994.

Pamplona, 11 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

CONTESTACION

El Consejero de Bienestar Social, Deporte y
Vivienda que suscribe, en relación con la Pregun-
ta formulada por el Parlamentario Ilmo. Sr. D.
Federico Tajadura Iso, sobre diversos extremos
relacionados con la convocatoria de concurso de
suelo público correspondiente a 1994, tiene el
honor de remitir la siguiente contestación.

La exposición de motivos de la Pregunta obli-
ga a introducir alguna precisión, puesto que parte
de la afirmación de que el actual Gobierno prosi-
gue, aunque tímidamente, la política del Gobierno
anterior en materia de suelo y vivienda.

Y a este respecto hay que decir que este
Gobierno no sigue ninguna política que le venga
marcada desde fuera, sino que aplica la política y
las medidas que considera adecuadas, a la vista
de la situación real vigente y del objetivo de propi-
ciar vivienda digna y adecuada para todos los ciu-
dadanos.

Ello no obsta para que actúe asumiendo las
actuaciones ya existentes con anterioridad propi-
ciando su buen fin y, en su caso, corrigiendo los
problemas derivados de actuaciones diseñadas
en el anterior mandato.

Contestando a las cuestiones 1ª y 2ª, ambas
interrelacionadas, es preciso señalar que la reali-

zación de determinados trámites de orden civil y
administrativo, y en particular la inscripción en el
Registro de la Propiedad de algunas de las parce-
las, han retrasado las fechas previstas para la
plena disposición de los solares, lo que condicio-
na la puesta en marcha del concurso de adjudica-
ción de suelo público en las fechas inicialmente
previstas.

También hay que hacer constar que las expec-
tativas de poner en el mercado más suelo público
se han visto afectadas y frenadas por las senten-
cias del Tribunal Superior de Justicia de Navarra
que en febrero de 1994 anularon el Plan Parcial
de Mendillorri.

En estas circunstancias, y aunque las referi-
das sentencias han sido objeto de recurso de
casación, es aconsejable, siguiendo las normas
de una buena administración, paralizar provisio-
nalmente al proceso de adjudicación de terrenos
en la 4ª fase de Mendillorri, lo cual merma la
potencialidad edificatoria de suelo público suscep-
tible de ser incluido en concursos de adjudicación.

En cuanto a la 3ª y 4ª de las cuestiones formu-
ladas, la cifra aproximada de viviendas objeto de
concurso de 1994 rondará las 700, unas 200 en
Echavacoiz Norte, 450 en la Rochapea, y unas 50
en otras zonas de Pamplona.

Finalmente, respecto de la 5ª y última de las
cuestiones, la convocatoria de concurso de suelo
público 1994 está prevista para diciembre del año
en curso.

Lo que tengo el honor de comunicar en cum-
plimiento de lo dispuesto en los artículo 181 y
siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 6 de octubre de 1994.

El Consejero de Bienestar Social, Deporte y
Vivienda: Ricardo de León Egüés

Pregunta sobre el concurso de suelo público para 1994

CONTESTACION DE LA DIPUTACION FORAL



B. O. del Parlamento de Navarra / III Legislatura Núm. 60 / 15 de octubre de 1994

17

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 110.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamenta-
rio Foral Ilmo. Sr. D. Federico Tajadura Iso sobre
la superficie de suelo adquirido por el Gobierno
de Navarra y la programación urbanística para el
mismo, publicada en el Boletín Oficial del Parla-
mento de Navarra núm. 53, de 15 de septiembre
de 1994.

Pamplona, 11 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

CONTESTACION

El Consejero de Bienestar Social, Deporte y
Vivienda que suscribe, en relación con la Pregun-
ta formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr.
D. Federico Tajadura Iso sobre diversos aspectos
relacionados con los propietarios de suelos ubica-
dos en diversos municipios de Navarra y otros
extremos relativos a la creación y mantenimiento
por la Administración de la Comunidad Foral de
un banco de suelo público, tiene el honor de remi-
tir la siguiente contestación.

Examinado el expositivo de la Pregunta, resul-
ta obligado precisar que la creación de suelo edifi-
cable residencial es una tarea respecto de la que
la Administración Pública debe prestar una espe-
cial atención dentro de su esfera de competen-
cias.

De ahí  que se precisa un permanente
esfuerzo en la valoración del dimensionamiento
de la oferta de suelo en relación con la deman-
da real de viviendas en nuestra Comunidad
Foral.

Y desde esta perspectiva puede afirmarse que
a lo largo de la década de los noventa la alta
demanda de vivienda existente en su inicio se ha
reducido considerablemente merced a la oferta
abundante de viviendas, que implica una creación
de suelo público y privado urbano edificable de
grandes dimensiones.

Esta reducción en la tendencia de la demanda
exige una política de suelo encaminada a satisfa-
cer las necesidades reales.

Del análisis a que nos hemos referido se sigue
que, salvo en Pamplona, la producción privada de
suelo es, en general, suficiente para la promoción
de un número importante de viviendas de Protec-
ción Oficial, por lo que no se precisa una interven-
ción extraordinaria desde las instituciones públi-
cas, ello sin perjuicio de que puede y debe
ponerse en el mercado el suelo de titularidad
pública disponible para dotar preferentemente de
vivienda a los sectores económicamente más
débiles.

Por lo que se refiere a Pamplona, la situación
es distinta, existe, aunque reducida, una oferta de
suelo privado para edificar viviendas de Protec-
ción Oficial, lo que exige la intervención pública
para la puesta en el mercado de una cantidad
razonable de suelo.

Se da la circunstancia de que en Pamplona el
suelo del que disponen los propietarios privados
alcanza un precio que supera los límites estable-
cidos para la promoción de viviendas de Protec-
ción Oficial, y dado que pueden venderlo a pre-
cios superiores, lo hacen, resultando estériles las
gestiones conducentes a la adquisición de estos
suelos a los precios marcados en la normativa de
viviendas de Protección Oficial.

La cuestión viene resuelta en Pamplona por-
que su Ayuntamiento dispone de un parque
importante de suelo capaz de dar respuesta a
corto y medio plazo a la necesidad de vivienda
existente en la capital.

En estas circunstancias por razones de efi-
ciencia y economía parece oportuno apostar por
un Acuerdo con el Ayuntamiento que permita
solucionar el problema de la oferta de suelo antes
que utilizar otros procedimientos que, aunque
posibles desde la legalidad, están concebidos
para situaciones excepcionales que no se dan en
este momento.

Contestadas de este modo las tres primeras
cuestiones de la Pregunta, por lo que se refiere a
la cuarta de dichas cuestiones, las acciones que
el Gobierno pondrá en marcha serán acordes con
las consideraciones ya hechas, es decir, extremar
la colaboración con el Ayuntamiento de Pamplona
para la puesta en marcha de los concursos de
oferta pública de suelo y, como ya anuncié en mi
intervención ante la Cámara, estudiar la posibili-
dad de llevar a cabo un Plan Sectorial de inciden-

Pregunta sobre la superficie de suelo adquirido por el Gobierno de Nava-
rra y la programación urbanística para el mismo

CONTESTACION DE LA DIPUTACION FORAL
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 110.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Grupo Parla-
mentario «Herri Batasuna» sobre el polígono
industrial Iciz-Valle de Salazar, publicada en el
Boletín Oficial del Parlamento de Navarra núm.
55, de 22 de septiembre de 1994.

Pamplona, 14 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

CONTESTACION

En relación a la pregunta con solicitud de res-
puesta escrita formulada por el grupo Parlamenta-
rio "Herri Batasuna", el Consejero de Industria,
Comercio Turismo y Trabajo, Ilmo. Sr. D. Angel
Luis Rodríguez San Vicente, tiene el honor de
remitirle la siguiente contestación.

1.- ¿Qué destino han tenido los 16,69 mill. de
ptas. invertidos en el Polígono Industrial de Iciz en
el ejercicio 1993?

Dicha cantidad fue utilizada para la adquisición
de los terrenos afectados para la creación del
Polígono Industrial de Iciz.

Concretamente se adquirieron unas fincas
agrupadas de unos 75.000 m/2 de superficie a la
Junta General del Valle de Salazar que previa-
mente las había adquirido a sus propietarios.

Mediante Acuerdo de 27 de diciembre de
1993, el Gobierno de Navarra autorizó la adquisi-
ción de dichos terrenos para la implantación de
un Polígono Industrial y finalmente, mediante
Orden Foral 1287/1993, de 30 de diciembre, del
Consejero de Economía y Hacienda se aprobó
dicha adquisición, por importe de 16.690.745
Ptas. con cargo a la Partida 81130-6015-5351,

línea 90094-0, "Inversiones en Infraestructura
Industrial" del Presupuesto de gastos para 1993.

2.- ¿Qué cantidades se han dedicado al
mismo polígono del Presupuesto de 1994 y cuál
ha sido su destino?

Del Presupuesto de 1994 se ha dedicado al
Polígono de Iciz la cantidad de 9.030.150 Ptas..

Concretamente, mediante Resolución
192/1994, de 19 de abril de 1994, del Director
General de Industria se adquirió a la Junta Gene-
ral del Valle de Salazar el "Proyecto Sectorial de
Incidencia Supramunicipal" ya redactado y se
abonó con cargo al Presupuesto de 1994, Partida
81130-6015-5351 (línea 90094-2), la cantidad de
1.267.650 ptas. (diferencia entre los costes de
honorarios de su redacción y la cantidad que
había sido subvencionada por Resolución
351/93).

Por otra parte se aprobó y adjudicó la "Redac-
ción del Proyecto de Urbanización del Polígono
Industrial Comarcal de Iciz", por un importe de
7.762.500.- Ptas., cantidad que deberá abonarse,
dentro del año en curso, una vez realizado dicho
trabajo.

3.- En qué fase de ejecución se encuentra el
Polígono Iciz-Valle de Salazar?

Por Acuerdo de 14 de marzo de 1994, el
Gobierno de Navarra declaró como Plan Sectorial
de Incidencia Supramunicipal el Polígono Indus-
trial Comarcal promovido por el Departamento de
Industria, Comercio, Turismo y Trabajo en el tér-
mino concejil de Iciz, aprobándose provisional-
mente dicho Plan Sectorial. Dicho Acuerdo fue
publicado en el B.O.N. nº 36 de fecha 25 de
marzo de 1994 (se adjunta fotocopia).

Se está actualmente pendiente de la aproba-
ción definitiva del Plan Sectorial que previsible-
mente se producirá dentro del año en curso, y ello

cia supramunicipal, de carácter residencial, en
Sarriguren, para el supuesto de que la producción
municipal en la Cámara de Pamplona no resultara
suficiente.

Lo que tengo el honor de comunicar en cum-
plimiento de lo dispuesto en los artículos 181 y

siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 6 de octubre de 1994.

El Consejero de Bienestar Social, Deporte y
Vivienda: Ricardo de León Egüés

Pregunta sobre el polígono industrial Iciz-Valle de Salazar

CONTESTACION DE LA DIPUTACION FORAL
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permitirá iniciar la preceptiva tramitación del "Pro-
yecto de Urbanización" que actualmente se esta
redactando.

A futuro se plantea abordar la ejecución de las
obras por fases en el momento que se presente
un proyecto industrial que por sus características

globales y su capacidad de generar empleo y
riqueza en la zona lo justifique, a fin de que no se
pierda iniciativa alguna de este alcance.

Pamplona a 11 de octubre de 1994

El Consejero de Industria, Comercio, Turismo
y Trabajo: Angel Luis Rodríguez San Vicente
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4.º Ordenar la publicación de este Acuerdo en
el Boletín Oficial del Parlamento de Navarra.

Pamplona, 5 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

En sesión celebrada el día 3 de octubre de
1994, la Mesa del Parlamento de Navarra adoptó,
entre otros, el siguiente Acuerdo:

Visto el informe emitido por el Letrado Mayor
en el que propone la modificación de la plantilla
orgánica, por el traspaso de la plaza de Adminis-
trativo existente en el Servicio de Prensa, Publica-
ciones y Protocolo a Servicios Generales, así
como la creación de tres plazas nuevas que con-
sisten en dos plazas del Cuerpo de Transcriptores
y una plaza del Cuerpo de Ujieres, SE ACUER-
DA:

1.º Adscribir a los Servicios Generales la plaza
de Administrativo que figura en el Servicio de
Prensa, Publicaciones y Protocolo.

2.º Crear tres nuevas plazas, que consisten en
una plaza en el Cuerpo de Ujieres en Servicios
Generales y dos plazas en el Cuerpo de Trans-
criptores en el Servicio de Prensa, Publicaciones
y Protocolo.

3.º En consecuencia, modificar la plantilla
orgánica con efectos del 3 de octubre de 1994, de
la siguiente manera: 

Serie G:
COMUNICACIONES, CONVOCATORIAS Y AVISOS

Modificación de la Plantilla Orgánica del personal al servicio del Parla-
mento de Navarra

Libre Exclu- Incompa- Puesto
Número Nivel Designac. sividad tibilidad Trabajo

SERVICIOS GENERALES
Jefe Técnico-Diplomado   1      B             55 10
Técnico-Diplomado        1      B    55
Administrativos 4      C         20
Oficial Técnico       1      C      55
Ujier Mayor
Ujier Mayor 1  D 25
Ujieres  9 D    15

SERVICIO DE PRENSA,
PUBLIC. Y PROTOCOLO
Jefe de Prensa   1      A      55 40
Traductores        3 A  55
Transcriptores 5 C 15
Jefatura de Protocolo
Jefe Administrativo 1 C 30



En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 110 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la “Resolución sobre el Programa
de Desarrollo de la Atención Primaria de Salud”,
aprobada en la sesión de la Comisión de Sanidad
y Asistencia Social el día 4 de octubre de 1994.

Pamplona, 5 de octubre de 1994

El Presidente: Javier Otano Cid

Resolución sobre el Programa de Desa-
rrollo de la Atención Primaria de Salud

El Parlamento de Navarra acuerda la devolu-
ción al Gobierno de Navarra del Programa de
Desarrollo de Atención Primaria de Salud debati-
do en la Comisión de Sanidad y Asistencia Social
del pasado día 27 de septiembre y le insta a la
elaboración de un nuevo programa en base a los
siguientes criterios y requisitos:

1.- El acuerdo con los representantes legales
de los trabajadores en las materias propias de
personal, en base al convenio colectivo firmado al
efecto y a la Ley Foral 11/92, de 20 de octubre,
en su Disposición Adicional Cuarta. Es necesario
que el Plan cuente con el mayor consenso posible
entre los profesionales de la salud y la satisfac-
ción de los usuarios de la sanidad pública.

2.- Concreción de la ubicación y calendario
provisional para completar la red de centros de
salud en Pamplona (específicamene los relativos
al II Ensanche y San Juan).

3.- Definición clara y concisa del concepto de
Atención Continuada y Urgencias.

4.- Mayor concreción de la función a desempe-
ñar por el SEU en cuanto a su composición y
tareas a desarrollar.

5º.- Remitir de nuevo el Programa en el menor
tiempo posible y nunca superior a dos meses.
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Serie H:
OTROS TEXTOS NORMATIVOS

Resolución sobre el Programa de Desarrollo de la Atención Primaria de Salud

APROBACION POR LA COMISION DE SANIDAD Y ASISTENCIA SOCIAL
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Nombre     ..........................................................................................................................................................

Dirección ...........................................................................................................................................................

Teléfono ................................................................. Ciudad  ...........................................................................

D. P. ............................................................... Provincia  ...............................................................................

Forma  de  pago:

Transferencia o ingreso en la cuenta corriente de la Caja de Ahorros de Navarra, número
3110.000.007133.9
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